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2025.１.14（火）　第3373回　例会報告
例会日…火曜日（18：30）～ロイヤルチェスター前橋

（第1回　昭和28年9月8日創立）

会　　　長…岡部　幹雄

幹　　　事…前田　　修

クラブ会報委員長…関口　尚人

編　集　者…浦　　友治

2024-2025｜ロ ータリー の マジック　THE MAGIC OF ROTARY

U n l e a r n  R o t a r y  ロータリーを 解き放 て

  点　鐘  　岡部会長

  ロータリーソング  　「君が代」「それでこそロータリー」

  ビジター  　岡部会長
◎前橋ローターアクトクラブ

会　長　寺嵜　大典　さん
副会長　片桐　正人　さん

◎米山奨学生� モウラナ　シャイレンドラ　サルマン　さん
◎前橋国際奨学生� 徐　盛元　さん

ナサンオチル　ムンフジャルガル　さん
  記念品贈呈  　三輪副会長
■誕生祝
手塚　芳信、奥野　和義、
大淵　広明（喜寿）、菊池　千恵、
　上杉　　克（50歳）、青柳　武久、
　浦　　友治、中村　有香、
　板垣　　忍、鈴木　　勉、佐伯　英之、加藤　秀俊、
　清水　　尚、都丸　高志、小中　和子、
　三上　敬太、曽我　孝之、植木　威行
■結婚祝
宮下　　学、大淵　広明、曽我　隆一

■皆勤賞
本田　博己（満27年）、関口　俊雄（満54年）

奨学金贈呈  　岡部会長

  会長の報告  　岡部会長
　本日17時30分より開催された理事会
で下記のことが承認されました。
１．�2025年１月・２月の行事予定。近

日中にお手元に届きます。
２．�斉藤クリエ－ト食品(株)・小野里美絵会員退会の件
３．�会員候補者・SMBC日興証券(株)・西田薫様審議の件。
　　�承認されましたので会員皆様にもご承認頂きたいと存
じます。拍手を持ってご承認頂き有難うございます。

４．�温井年度実施予定・地区補助金活用事業の件。この件
については今後の例会の中でご紹介頂く予定です。

５．��２月25日例会での外部卓話の件。前橋市文化スポー
ツ観光部文化国際課文化国際係高橋係長様。

６．�職場訪問の件。３月４日・例会終了後・NHK前橋放送局、
１時間程度の予定です。

７．��３月13日(木)開催予定・高崎RC・伊勢崎RCとの合同
夜間例会の件。

８．�ガバナ－事務所より2027-28年度のガバナ－候補者推
薦の依頼がございました。

  会長の時間  　山田邦子パストガバナー
　通常の会長の時間に代えまして本日
は、１月12日・13時46分に急逝されま
した狩野明会員の死因等につき山田邦
子パストガバナ－よりのお話をお聞き頂
き下さい。
山田邦子パストガバナ－のお言葉
　『何よりも先ず狩野明会員のご冥福を心よりお祈り致しま
す。ご逝去の原因は大動脈解離とのことですが、内膜・中膜・
外膜の３層に分かれている大動脈に裂けめができ、中膜と
外膜の間に血液が入り込んで長軸方向に大動脈が裂けるこ
とを大動脈解離と言います。殆どの場合何の前触れもなく、
突然胸や背中、腰部に杭を刺されたかのような激痛ととも
に起こります。人生で最大の痛みと言われています。解離部
に流れ込んだ血液は新たな血液の流れ道を作ったり、固ま
ったりその結果血管が膨らんだ状態となりますが、外側に
は外膜一枚しかないため破裂の危険を伴います。発症後は
１時間経過ごとに１％ずつ死亡率が上昇すると言われてい
ます。二日以内に約半分の患者さんが亡くなるということで
す。年間の発症頻度は10万人当たり３人程度と言われてお
り決して稀な病気ではありません。発症の要因としては動
脈硬化、高血圧、喫煙、ストレス、高脂血症、睡眠時無呼
吸症候群、遺伝などが考えられており、男性に多く70歳代

新 年 夜 間 例 会



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

に多いと言われていますが、40代や50代で発症することも
少なくはありません。実際にそうなった場合には、突然のこ
とで冷静な判断は難しいかもしれませんが、突然胸や背中、
腰に激痛を引き起こす病気で様子を見ていて大丈夫と言え
るものはありませんので、兎に角一刻も早く救急車を呼んで
医療機関を受診し治療を受ける必要があります。』
  幹事報告  　前田幹事　
１．前橋６RC合同新年会について
　　�１/20(月)に前橋商工会議所にて合
同新年会が開催されます。18時点
鐘となりますので参加予定の方は
時間と会場のお間違えないようにご出席をお願い致し
ます。

２．ロータリーレートについて
　　�１月のロータリーレートは、１ドル＝157円となります。
３．出欠席について
　　�例会等のご案内の出欠席ですが、なるべく早いご回答
をお願い致します。

４．次回例会会場について
　　�次回の例会は１月21日、例会会場は群馬銀行本店大会
議室となります。お間違えのないようご確認のうえ、
ご参加ください。また、基本夜間例会の開始時間は18
時30分、家族例会は18時からとなります。

  副幹事報告  　片山副幹事
例会変更のお知らせ
碓氷安中ＲＣ、富岡ＲＣ、富岡かぶらＲＣ、
桐生西ＲＣ、

  出席報告  　伊藤委員長
会　員　数：117名
出　席　者：   71名
欠　席　者：   47名
本日出席率：64.55％
  ニコニコBOX  　髙橋会員
■岡部�会長、前田幹事、片山副幹事

…ニコニコではありませんが、
今日までに狩野明パスト会長
から頂いたご厚誼に感謝して。

■関口 　俊雄…明けましてお目出度うございます。今年も
明るく元気で健康第一に頑張ります。本日もよろし
くお願い致します。

■関口 　尚人…年末からの続報です。本日より、土曜日ま
で、テレビ朝日系全国ネットにて、「私の幸福（し
あわせ）時間」の群馬県編が放映されます。

　　　 本日、14日の20時54分からの放映は、先陣を切っ
て前田幹事の幸せ時間「スキー」が登場。

　　　�遠山会員withコールグローリアの皆様の「コー
ラス」は、17日の21時54分から放映になります。

放映後には、私の幸福時間のサイトでも動画が
ご覧いただけます。お楽しみに！

　　　�ちなみに他の日は、15日が、高崎市吉井の行田
（ぎょうだ）製作所の社長さんで「音楽鑑賞」
16日が、シロイヤホテルの澤井さんと、タバー
ル店主のご夫妻で「食べ歩き」18日が、富岡の
勅使河原鉄建（てしがわらてっけん）の社長さ
んで「たくあん作り」となっております。こち
らも是非ご覧ください。

■遠山 　昌子…日本生命さんプレゼンツ、テレビ朝日の「私
の幸福（しあわせ）時間」が今週放送になりました。
日時は関口さんのニコニコにて…。ご協力いただき
ました皆様、本当にありがとうございました！

■湯川 　　健…12月17日に開催された「クリスマス家族
例会」の会場に万年筆を忘れていたものをどなたか
が拾い、届けて下さいました。万年筆は、初任の支
店長を卒業するときに、当時のメンバーがお金を出
し合ってプレゼントしてくれたもので、紛失以降、
どこに落としたかも判らず、途方に暮れていたとこ
ろでした。前田幹事をはじめ、届けて下さった皆様
に心より感謝申し上げます。

■前田 　　修…日本生命関口会員からのご紹介でテレ朝
「私の幸福（しあわせ）時間」に出させていただ
く事になりました。もちろん、スキーでの取材です
が友情出演として日生関口会員も28年振りの華麗
な滑りを見せてくれています。多分（笑）放映は本
日20時54分と夜間例会のあとではありますがお知
らせさせて頂きます。因みに、嫁からは録画予約の
詳細欄をみたら「30年毎年スキーを楽しんできた男
性」と記載があり、どれだけ自由人で家にいなかっ
た人と杭を刺されてしまい（汗）もう少し、オブラ
ートに包んだ表現にして欲しかったです（涙）

■髙橋�　秀実…本日は、新年例会にＲＣＭをご利用い
ただきありがとうございます。ゆっくりお楽し
み下さい。狩野パスト会長のご冥福をお祈りし
て。

  ロータリーソング  　
「４つのテスト」

  点　鐘  　岡部会長

懇　 親 　 会


